



8 Pièces

192 m²

Réf. 2251

1 890 000 €

Suresnes

Maison à vendre (92150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur du très prisé quartier République, à quelques mètres de Saint-Cloud et à 5 minutes de la station des Coteaux (T2), cette jolie maison avec jardin vous offre un cadre de vie exceptionnel. La propriété dispose d'une cour permettant le stationnement de deux véhicules. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée accueillante qui mène à un séjour double avec cheminée, ouvert sur une terrasse. Une cuisine séparée et un toilette invités complètent cet étage. Le premier étage abrite trois chambres avec rangements ainsi qu'une salle de bain. Au deuxième étage, une grande suite parentale ...

Located in the heart of the highly sought-after République neighbourhood, just a few metres from Saint-Cloud and a 5-minute walk from the Coteaux station (T2), this lovely house with a garden offers you an exceptional living environment. The property features a courtyard that allows parking for two vehicles. On the ground floor, you will find a welcoming entrance leading to a double living room with a fireplace, opening onto a terrace. A separate kitchen and a guest toilet complete this floor. The first floor houses three bedrooms with storage and a bathroom. On the second floor, a large master ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

